

Comunicado 82

El talento bolivarenses llega cargado de cultura y tradición a la pantalla chica en diferentes producciones de Telecaribe.

La Gobernación de Bolívar a través de ICULTUR apoya a diferentes productivos televisivos como 'El Gurrufero', 'Matronas' y '¿Cómo como? Como canto'.

Viernes 9 de abril 2021. La música, la oralidad, el humor, la gastronomía, la cultura y el arte bolivarenses se hacen sentir con un derroche de talento único en diferentes producciones que están a punto de estrenarse en el Canal Regional Telecaribe.

Es motivo de orgullo para la Gobernación de Bolívar a través de ICULTUR apoyar en la difusión de estas producciones, y por esta razón se invita a los bolivarenses a que disfruten de los contenidos televisivos creados por grandes productores de nuestro departamento de Bolívar.

'El Gurrufero'

Una de estas producciones es 'El Gurrufero', la que cual se estrena este Sábado a las 830 pm y continúa el Domingo a la misma hora por Telecaribe. Es una serie basada en personajes de San Jacinto, Bolívar que rememora aquel bar de la década de los años 30 del siglo pasado, el cual se inició como una academia de baile y posteriormente se convirtió en el principal punto de encuentro, donde se hablaba de todos los acontecimientos.

El dueño del 'Gurrufero' era Miguel Pacheco Blanco, padre del juglar san jacintero Adolfo Pacheco Anillo, quien posteriormente lo inmortalizó en su canción 'El Viejo Miguel', tras afrontar una quiebra económica.



"En este bar se bailaba, se departía y se pedía barato. Es muy recordado porque está plamado en la canción 'El Viejo Miguel' de Adolfo Pacheco Anillo. Allí ocurrían todos los acontecimientos faranduleros de San Jacinto y llegaban artistas y poetas de la talla de Pacho Rada, Anibal Velásquez, Pedro Alquerque y muchos otros. Era un salón muy distinguido" indicó Alfonso Hamburger, quien es el productor y creador de la serie.

'El Gurrufero' se grabó en San Jacinto entre el 22 de noviembre y el 7 de diciembre del 2020 con el apoyo del Ministerio de las TIC, gran parte de la serie se hizo en un sola locación; recreada con los paisajes de San Jacinto y de Los Montes de María.

"En la serie los acontecimientos son de tipo humorístico y ocurren en un solo lugar. Dada la gran cantidad de talentos que tiene San Jacinto se le dio participación a varias personas que integraron el equipo técnico y artístico, muchos de ellos de distintos lugares del Caribe Colombiano" agregó Hamburger.

En la serie participan músicos como Adolfo Pacheco, Eduardo Lora, Rodrigo Rodríguez, Carmelo Torres, Los Gaiteros de San Jacinto, Miguel Manrique, Carolina Ramírez entre muchos otros.

¿Cómo como? Como canto

Un recorrido gastronómico y musical por diversos sitios del Caribe colombiano, con la participación de varios de las leyendas vivas del folclor y nuevos talentos del pentagrama musical costeño, será lo que los televidentes podrán ver en la serie 'Como como como canto', dirigida por el comunicador y realizador Juan Carlos Diaz Martínez.

Serán 15 capítulos, a partir de este sábado a las 7:30 de la noche, en los que disfrutará de ese matrimonio indisoluble que hay en el Caribe entre la música y la comida, un complemento que hace parte del ADNO del habitante de la Costa Norte de Colombia.



Leyendas musicales como Alfredo Gutiérrez, Juan Chuchita Fernández, Adolfo Pacheco, Miguel Emiro Naranjo, Chelito de Castro, Luis Towers, Martina Camargo, y nuevas figuras como Leang Manjarrez, Kevin Flórez, Loraine Lara, Yeimy Arrieta, Yeison Landero, y los grupos Pargo Project, Bullenrap, Puerto Arena y Byordy serán quienes protagonizarán estas crónicas audiovisuales.

La gaita, el vallenato, la cumbia, el bullerengue, el porro, la salsa, la champeta, sonarán tanto en sus originales conceptos como en los formatos modernos.

Juan Carlos Diaz, director de la serie señaló que este era un sueño que se había hecho realidad gracias a la convocatoria que hizo el canal Telecaribe.

"Desde hace muchos años vengo trabajando el tema del folclor y la gastronomía en nuestro territorio y que mejor apuesta que unirlos en estas crónicas que espero sean del agrado de los televidentes de nuestro canal Telecaribe", señaló.

'Matronas'

Finalmente es importante destacar la serie 'Matronas', la cual hace referencia a las mujeres caribeñas y sus vivencias diarias, cargada de una representación femenina en la vida cotidiana del Caribe. Su estreno será este 9 de abril a partir de las 7:00 pm por Telecaribe.